



Foto: David Hernández/Archivo



El virus y la aguda baja en los precios del crudo exacerbará la debilidad económica de México y para la banca.”

ALEJANDRO GARCÍA

JEFE ANALÍTICO DE
INSTITUCIONES FINANCIERAS
EN AMÉRICA LATINA, FITCH

PREVISIONES DE FITCH

México, con el desempeño más bajo en Latinoamérica

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gimm.com.mx

La calificadora Fitch Ratings advirtió que México tendrá el desempeño más débil entre los países de América Latina, debido a que las expectativas macroeconómicas se han deteriorado por la pandemia del coronavirus COVID-19 y ello afectará la calificación soberana y el de diversas empresas.

“La propagación del virus, combinado con la aguda baja en los precios del crudo, exacerbará la debilidad económica de México y para el sistema bancario en 2020”, dijo en audio conferencia Alejandro García García, jefe analítico de Instituciones Financieras para América Latina.

Para el experto, las acciones de política monetaria podrían presionar los márgenes de los grandes bancos, con un impacto en la calidad de los activos. “Se observa el riesgo de liquidez y la reducción de flujos

de efectivo”, dijo.

Fitch Ratings indicó que el bajo crecimiento de los créditos, el impacto del coronavirus en el mercado de capitales y la rentabilidad, son las principales amenazas que enfrentan los sectores bancario y financiero.

Abundó que entornos operativos de los países de América Latina son más débiles, por lo que se aumentaría el deterioro de la calidad los activos de las compañías. Esto terminaría generando un peso en la rentabilidad.

“Si bien los bancos mexicanos están preparados para confrontar choques de mercados de corto plazo dados los recientes años de alta rentabilidad y mejora en calidad de activos, se espera un deterioro que presionará la calidad de activos y pesará en las ganancias de la banca”.

Para las instituciones financieras no bancarias, puso en perspectiva negativa a las firmas que califica en los países de la región.